

Le choix du logo, suite à l'appel lancé aux adhérents et sympathisants, une majorité a choisi entre les quatre propositions faites par le groupe communication de l'ASDV, le logo ci-dessus.

Dans le logo qui a été choisi, à une forte majorité, on y retrouve symboliquement :

- Le Globe Terrestre, représenté par le cercle
- L'Ecologie, la nature, la Pédagogie, le sport et la santé en plein air avec les couleurs, bleu, verte et marron orangé
- La **Réhabilitation Psychosociale (RPS)** avec le sentier débuté par **deux silhouettes humaines** matérialisant et balisant un parcours jusqu'à extrémité, représentant l'accompagnement des parcours de RPS.
- Ces mêmes silhouettes de part et d'autre du globe terrestre représentent également, notre engagement pour la préservation de la nature et les valeurs humanistes de l'ASDV.